

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Current Ratio, Net Profit Margin, Return On Asset dan Earning Per Share Terhadap Harga Saham pada perusahaan sub sektor industri plastik dan kemasan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada periode tahun 2015-2018. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasannya pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) yakni sebesar 0.182352. Hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa variabel current ratio, net profit margin, return on asset dan earning per share mampu memberikan variasi kontribusi dalam mempengaruhi harga saham perusahaan sub sektor industri plastik dan kemasan sebesar 18,2%, sedangkan sisanya sebesar 81,8% lagi dijelaskan oleh variabel lain yang tidak digunakan dalam model penelitian saat ini.
2. Pada Uji T Current Ratio dan Net Profit Margin, Return On Asset dan Earning Per Share tidak berpengaruh positif terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor industri plastik dan kemasan di Bursa Efek Indonesia.

## 5.2 Implikasi Hasil Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian ini terdapat beberapa implikasi yang dapat memberikan manfaat bagi praktisi maupun akademis yaitu:

Bagi Investor: Sebelum memutuskan untuk berinvestasi pada sebuah perusahaan hendaknya para investor juga mempertimbangkan faktor-faktor lain yang mempengaruhi harga saham pada suatu perusahaan, agar para investor tidak mengalami kerugian dalam berinvestasi.

Bagi Perusahaan (emiten): Pihak perusahaan sebaiknya meningkatkan kinerja manajemen dan keuangan perusahaan setiap tahun, sehingga persepsi investor terhadap prospek kinerja perusahaan di masa depan dapat dijaga dengan baik.

Bagi Akademisi: Bisa memberi implikasi terhadap ilmu pengetahuan sebagai referensi bagi peneliti di masa yang akan datang yang juga tertarik untuk membahas permasalahan yang sama dengan pembahasan di dalam penelitian ini.

## 5.3 Keterbatasan penelitian

Penelitian ini hanya menggunakan 4 variabel, sedangkan masih banyak variabel lain yang dapat mempengaruhi harga saham pada perusahaan sub sektor industri plastik dan kemasan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Pada penelitian ini sampel yang digunakan sebanyak 9 perusahaan yang termasuk dalam sub sektor industri plastik dan kemasan dan tahun pengamatan dalam penelitian ini hanya 4 tahun dari tahun 2015-2018.

## 5.4 Saran

Terkait dengan keterbatasan penelitian ini, disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk menggunakan rasio-rasio keuangan lainnya dan faktor – faktor lainnya yang mempengaruhi harga saham untuk dijadikan variabel independen dalam penelitian selanjutnya terhadap harga saham. Disarankan untuk penelitian selanjutnya untuk menambahkan tahun pengamatannya.